



PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP Yoannes XXIII Kelas : VIII D
 Alamat : Jl. dr. Wahidin 110 Semarang Semester : Ganjil
 Nama : Sadewo Prayogi Tahun Pelajaran : 2019/2020
 No. Induk/NISN : 9496/0050752041

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Sadewo Prayogi selalu bersyukur, selalu berdoa sebelum melakukan kegiatan dan toleran pada pemeluk agama yang berbeda, ketaatan beribadah sudah berkembang

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Cukup	Sadewo Prayogi santun, peduli, percaya diri, kejujuran meningkat, kedisiplinan mulai berkembang dan tanggung jawab mulai meningkat

B. PENGETAHUAN dan KETERAMPILAN

No.	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A								
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	72	C	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan pada memahami pribadi Yesus Kristus sudah berkembang dengan baik, dan pada memahami Yesus mewartakan Kerajaan Allah dan konsekweni pewartaan Yesus sudah berkembang.	82	B	Sadewo Prayogi memiliki keterampilan baik dalam menunjukkan contoh konkret pelaksanaan tugas panggilan dan perutusan Yesus Kristus untuk mewartakan Kerajaan Allah dan mengungkapkan doa permohonan agar Roh Kudus senantiasa menjadi daya hidup sudah meningkat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	70	D	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan cukup dalam menelaah Pancasila sebagai dasar negara, menelaah makna kedudukan UUD 1945; memahami tata urutan peraturan perundangan mulai berkembang	74	C	Sadewo Prayogi memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil telaah nilai Pancasila sebagai dasar negara, menyajikan hasil telaah kedudukan UUD 1945 dalam sistem hukum nasional, mendemonstrasikan tata urutan peraturan perundangan sudah meningkat



No.	Mata Pelajaran	KKM	Kemampuan			Keterampilan		
			Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
					interaksi interpersonal yang melibatkan tindakan menyuruh, mengajak, meminta ijin; membandingkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks khusus dalam bentuk greeting card; dan kemampuan dalam menerapkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait keberadaan orang, benda, binatang			mengajak, meminta ijin, dan menanggapi; menyusun teks khusus dalam bentuk greeting card, sangat pendek dan sederhana, terkait hari-hari spesial dan teks interaksi transaksional terkait keberadaan orang, benda, binatang mulai meningkat
Kelompok B								
8.	Seni Budaya	72	73	C	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami unsur, prinsip, teknik, dan prosedur menggambar menggunakan model dengan berbagai bahan; memahami prosedur menggambar ilustrasi dengan teknik manual atau digital; memahami teknik dan gaya menyanyi lagu-lagu daerah; memahami teknik dan gaya lagu daerah dengan dua suara atau lebih secara berkelompok	72	C	Sadewo Prayogi memiliki keterampilan sangat baik dalam menggambar model dengan berbagai bahan dan teknik berdasarkan pengamatan; menggambar ilustrasi dengan teknik manual atau digital; menyanyikan lagu-lagu daerah yang sesuai dengan teknik dan gayanya sesuai dialektika atau intonasi kedaerahan; menyanyikan lagu-lagu daerah dengan dua suara atau lebih secara berkelompok
9.	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	72	72	C	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan sangat baik memahami konsep variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional; konsep latihan peningkatan derajat kebugaran jasmani yang terkait dengan keterampilan (kecepatan, kelincahan, keseimbangan, dan koordinasi) serta pengukuran hasilnya. Memahami konsep variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional sedang berkembang.	89	B	Sadewo Prayogi memiliki keterampilan sangat baik mempraktekkan konsep variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional; permainan bola kecil latihan peningkatan derajat kebugaran jasmani yang terkait dengan keterampilan (kecepatan, kelincahan, keseimbangan, dan koordinasi) serta pengukuran hasilnya.
10.	Prakarya	72	72	C	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan yang cukup baik dalam memahami prosedur jenis produk rekayasa	74	C	Sadewo Prayogi memiliki keterampilan yang cukup dalam membuat produk bunyi

No.	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	72	74	C	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan untuk mengidentifikasi dan menelaah struktur dan kebahasaan serta menyimpulkan teks berita; teks iklan, slogan dan poster ; teks eksposisi, serta mengidentifikasi unsur pembangun unsur -unsur teks puisi sudah berkembang	78	C	Sadewo Prayogi memiliki keterampilan mengidentifikasi dan menelaah struktur dan kebahasaan serta menyimpulkan teks berita; teks iklan, slogan dan poster ; teks eksposisi, serta mengidentifikasi unsur pembangun unsur -unsur teks puisi sudah berkembang
4.	Matematika	70	70	C	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan dalam membuat generalisasi pola barisan bilangan, menjelaskan kedudukan titik koordinat kartesius, mendeskripsikan dan menyatakan relasi fungsi, menganalisis dan menginterpretasi fungsi linier, menjelaskan SPLDV (Sistem Persamaan Linier Dua Variabel) yang berhubungan dengan masalah kontekstual sedang berkembang	76	C	Sadewo Prayogi memiliki keterampilan dalam menyelesaikan masalah pola barisan bilangan, kedudukan titik dengan bidang kartesius, relasi dan fungsi, fungsi linier dengan persamaan garis lurus, sistem persamaan linier dua variabel sedang berkembang
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	70	68	D	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan mengidentifikasi dan menjelaskan konsep usaha, pesawat sederhana, dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari termasuk kerja otot pada struktur rangka manusia dan menganalisis keterkaitan struktur jaringan tumbuhan dan fungsinya, serta teknologi yang terinspirasi oleh struktur tumbuhan sedang berkembang	71	C	Sadewo Prayogi memiliki keterampilan yang cukup baik dalam menyajikan hasil penyelidikan atau pemecahan masalah tentang manfaat penggunaan pesawat sederhana dalam kehidupan sehari-hari dan menyajikan karya dari hasil penelusuran berbagai sumber informasi tentang teknologi yang terinspirasi dari hasil pengamatan struktur tumbuhan.
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	72	72	C	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan baik dalam menganalisis Pengaruh Interaksi Sosial Terhadap Kehidupan Sosial dan Kebangsaan dan dalam memahami interaksi antarruang negara - negara ASEAN mulai berkembang.	85	B	Sadewo Prayogi memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil telaah interaksi antarruang negara - negara ASEAN serta dapat menyajikan hasil analisis tentang Kehidupan Sosial dan Kebangsaan.
7.	Bahasa Inggris	72	69	D	Sadewo Prayogi memiliki kemampuan yang sedang berkembang dalam menerapkan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan dalam teks	73	C	Sadewo Prayogi keterampilan dalam menyusun teks interaksi interpersonal sangat pendek dan sederhana yang melibatkan tindakan menyuruh,



No	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
					yang dibuat berdasarkan komponen elektronika aktif dan pasif, memahami bahan, material dan alat bantu yang digunakan untuk pembuatan produk rekayasa berdasarkan komponen elektronika aktif dan pasif, memahami prosedur jenis produk rekayasa yang dibuat berdasarkan rangkaian pengubah besaran listrik, namun belum memahami kompetensi memahami bahan, material dan alat bantu yang digunakan untuk pembuatan produk rekayasa berdasarkan rangkaian pengubah besaran listrik.			bersumber arus listrik & di lingkungan sekitar, membuat produk penghasil gerak menggunakan sumber arus listrik DC dan mulai terampil membuat model alat pengubah listrik di lingkungan sekitar, serta membuat produk sensor menggunakan teknologi kelistrikan di lingkungan sekitar
11.	Muatan Lokal Bahasa Jawa	72	70	D	Sadewo Prayogi penguasaan materi cerita legenda, tembang Macapat Gambuh mulai berkembang dan materi yang berisi pesan/iklan sudah berkembang	78	C	Sadewo Prayogi keterampilan menceritakan kembali cerita legenda, menanggapi tembang Gambuh, menulis dan membaca teks berita mulai berkembang dan menyampaikan pesan secara lisan serta nulis jawa sudah berkembang

Keterangan:

Interval nilai dan predikatnya

KKM 70: 90 – 100 : A (Sangat baik) 80 – 89 : B (Baik) 70 – 79 : C (Cukup) < 70 : D (Kurang)

KKM 72: 90 – 100 : A (Sangat baik) 81 – 89 : B (Baik) 72 – 80 : C (Cukup) < 72 : D (Kurang)



YAYASAN PANTI ASUHAN KATOLIK

SMP YOANNES XXIII

Jalan dr. Wahidin 110 Semarang 50254 ☎ (024) 8506915, 8315361



PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP Yoannes XXIII Kelas : VIII D
 Alamat : Jl. dr. Wahidin 110 Semarang Semester : Ganjil
 Nama : Sadewo Prayogi Tahun Pelajaran : 2019/2020
 No. Induk/NISN : 9496/0050752041

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1.	Pendidikan Kepramukaan	B	Baik
2.			
3.			
4.			

D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	5	hari
Ijin	0	hari
Tanpa Keterangan	0	hari

Mengetahui,
Orangtua / Wali,

Sadewo Prayogi

Semarang, 18 Desember 2019
Wali Kelas,

Leonardus Annies Widya Poetranto, S.Pd.

Mengetahui,
Kepala Sekolah,

Drs. V. Saroto, M.Pd.

